



# DÉTERMINÉ-ES JUSQU'AU RETRAIT !

L'intersyndicale Isère et organisations de jeunesse appellent à amplifier les actions de blocage de l'économie et la grève reconductible. Notre colère est légitime, notre mobilisation est forte et soutenue par la population !

**Nous continuerons à exiger de manière ferme le retrait de cette réforme des retraites.  
Nous gagnerons par la participation de chacun.e aux grèves, actions, Assemblées Générales et manifestations :**

**Mardi 28 mars**

**Journée de manifestation nationale :**

• **14h : Manifestation Grenoble :** Cours Jean Jaurès / Tram Alsace Lorraine – Retour place Verdun et prolongeons son occupation.

**D'ici le 28 mars et après le 28 mars :**

L'intersyndicale départementale et organisations de jeunesse proposent aux syndicats et sections locales à construire des actions de tractage et de blocage de l'économie dans les territoires du département et à les relayer à tous les niveaux.

**AGENDA DES MOBILISATIONS:** <https://38.demosphere.net/>

## **Uni-es contre la répression - extrait du communiqué de l'intersyndicale du 24 mars 2023**

Ce gouvernement, n'arrivant pas à arrêter ce puissant et légitime mouvement, utilise désormais l'arme de la répression. De plus, le gouvernement réquisitionne des travailleuses grévistes dans plusieurs secteurs d'activité en grève reconductible, ce qui est une atteinte directe à notre droit constitutionnel de grève.

Bien que les actions se déroulent dans le calme en Isère, plusieurs interpellations ont eu lieu.

À Grenoble, jeudi 16 mars, suite à la manifestation spontanée en réaction au 49-3, deux manifestant-es ont été placée-es en garde-à-vue. Lundi 20 mars, lors d'une action péage gratuit à Voreppe, un syndicaliste a été interpellé puis placé en garde à vue et son domicile perquisitionné. Enfin, une personne se rendant à la manifestation aux flambeaux de mardi 21 mars à Grenoble a été interpellée avant même le départ de cette dernière, puis placée en garde à vue.

L'Intersyndicale interprofessionnelle de l'Isère condamne fermement cette répression et exige l'absence de poursuites judiciaires.

Nous n'avons pas peur car nous sommes solidaires et déterminé.es pour obtenir le retrait de cette réforme contestée par toutes et tous !